

Communiqué de presse

Lyon, le 9 novembre 2017

Le programme LUTB-RAAC au cœur du Salon Solutrans

Salon international des solutions de transport routier et urbain,
Solutrans se tiendra à Lyon-Eurexpo du 21 au 25 novembre 2017

LUTB-RAAC, qui réunit le pôle de compétitivité LUTB Transport & Mobility Systems et l'Automotive Cluster de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, est particulièrement impliqué dans l'organisation et l'animation du Salon Solutrans, à Lyon du 21 au 25 novembre 2017.

Au programme :

Mardi 21 novembre

Nouvelle identité de l'association LUTB-RAAC

LUTB-RAAC dévoilera sa nouvelle identité. Nouveau nom, nouvelle affirmation de sa mission ! Cette nouvelle identité renforcera l'engagement commun des 201 entreprises, laboratoires, écoles et centres de recherche que représentent aujourd'hui les membres LUTB-RAAC.

***Point presse le 21 novembre 2017 à 11 h 00
au Salon Solutrans, à Lyon Eurexpo, Salle Lumière 9***

*Attention,
Nouvel horaire !
11 heures
Salle Lumière 9*

Stand collectif d'entreprises

LUTB-RAAC sera présent sur le salon du 21 au 25 novembre, avec 8 entreprises adhérentes : CARPENTER, ERCTEEL/ALPHEE DEVELOPPEMENT, GRDF, GREENMOT, GNVERT, KALORI, SIROCO, ZE COMBI

Rendez-vous au stand 2B88

Espace Formation

LUTB-RAAC sera présent sur l'Espace Formation du salon, sur un stand commun avec 3PE (Plateforme Pédagogique Partagée pour l'Électromobilité), la PFA Filière Automobile et Mobilités et ITMU (Institut des transports et de la mobilité urbaine) – www.itmu.fr

Rendez-vous dans le DOME Lumières 001

Conférence : Déploiement du GNV (gaz naturel pour véhicules) : expérimentations innovantes accompagnés par LUTB-RAAC en Auvergne-Rhône-Alpes

- Projet Équilibre, résultats des 6 premiers mois d'expérimentation : GNV quelle pertinence selon l'usage pour le transport régional de marchandises ?
- Le GNV au service d'une logistique urbaine durable : expérimentation du concept CIGAL® développé par IFPEN
- Du biométhane en circuit fermé, l'expérimentation Martin-Brower

Animation : Laurent Meyer, IFSTTAR

Vendredi 24 novembre-12h45 à 14h15 • Centre de conférences Norbert Detoux - Hall 4

Village des start-ups Auvergne-Rhône-Alpes

LUTB-RAAC est partenaire de la Région Auvergne-Rhône-Alpes sur le Village des start-ups. Les jeunes pousses d'Auvergne-Rhône-Alpes *pitchent* leurs innovations.

Mercredi 22 novembre de 12h45 à 14h15 • Centre de conférences Norbert Detoux - Hall 4

Prix de l'innovation Solutrans

LUTB Transport & Mobility Systems et la PFA PFA Filière Automobile & Mobilités organisent le Prix Low-Emission Driveline.

Ce prix a pour vocation de mettre en lumière des produits techniquement innovants et remarquables. Le lauréat sera choisi par un jury de professionnels français et étrangers.

Accueil de la PFA Filière Automobile & mobilités

Visite guidée du salon pour les experts du Conseil de la Recherche Automobile de la PFA Filière Automobile & Mobilités

Mardi 21 novembre, 11 h 00 à 13 h 00 – Parcours sur le salon

A propos de SOLUTRANS

Salon international des solutions de transport routier et urbain, SOLUTRANS est la seule manifestation en France regroupant l'ensemble des acteurs de la filière (constructeurs de VI, VUL, semi-remorques et remorques - carrossiers constructeurs - équipementiers - pneumatiques...). Propriété de la FFC (Fédération Française de Carrosserie), SOLUTRANS, organisé par Comexposium, est placé sous le haut patronage du Ministère de l'économie et des finances.



A propos de LUTB-RAAC

Répondre au défi de la mobilité urbaine

L'association LUTB-RAAC réunit un pôle de compétitivité et un cluster en Auvergne-Rhône-Alpes, soit une force de 201 entreprises, laboratoires, écoles et centres de recherche.

Classé parmi les pôles de compétitivité « très performants », LUTB Transport & Mobility Systems est le seul pôle en Europe à centrer son action sur les enjeux des transports collectifs de personnes et de marchandises en milieu urbain, liés à la croissance de la population urbaine mondiale et aux contraintes environnementales.

L'Auvergne-Rhône-Alpes Automotive Cluster fédère les acteurs de la filière et consolide le positionnement de cette région comme premier réseau français de fournisseurs performants de technologies pour le véhicule de demain.

LUTB-RAAC est membre représentant de la PFA Filière Automobile & Mobilités, ce qui lui confère une position stratégique au regard des pôles automobiles nationaux.

www.lutb.fr

www.automotive-cluster.fr